



Sinopsis

JUDUL BUKU : MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA: PENDEKATAN ERA *NEW NORMAL* DAN *SOCIETY 5.0*

PENULIS : Dr. YOPI YULIUS, M.M.

Buku “Manajemen Sumber Daya Manusia: Pendekatan Era *New Normal* dan *Society 5.0*” karangan Dr. Yopi Yulius, M.M. mengulas manajemen sumber daya manusia dari sisi yang baru yaitu *new normal* dan era sosial 5.0. Menurut buku ini, secara konsep manajemen sumber daya manusia dapat diartikan sebagai ilmu maupun seni untuk mengatur hubungan dan peranan SDM secara efektif dan efisien sehingga tercapai tujuan organisasi. Sementara itu, secara praktis manajemen sumber daya manusia didefinisikan sebagai suatu cara untuk mengatur dan memanfaatkan potensi SDM yang ada pada suatu organisasi untuk mencapai tujuan bersama. Dalam menghadapi era baru beserta era sosial 5.0, departemen manajemen sumber daya manusia dalam suatu organisasi perlu terlibat aktif dalam memperkirakan arus kas perusahaan, melakukan analisa pemain kunci perusahaan, meninjau ulang *data-based* karyawan kunci dan disesuaikan dengan rencana suksesi, perubahan budaya dalam organisasi, mengelola informasi secara benar dan jujur, fokus pada hal yang memang relevan pada masa kini, mampu menjadi petunjuk dan menjelaskan kebutuhan *talent*, kepemimpinan dan organisasi, serta mampu merespon secara cepat atas segala perubahan yang terjadi.

Buku “Manajemen Sumber Daya Manusia: Pendekatan Era *New Normal* dan *Society 5.0*” pun mengulas manajemen sumber daya manusia dengan terperinci, yang mana buku ini memberikan gambaran tentang bagaimana perencanaan sumber daya manusia yang dimulai dari rekrutmen, seleksi dan penempatan, lalu pelatihan dan pengembangan aplikatif apa saja yang layak dilakukan, kemudian perencanaan dan pengembangan karir. Buku ini pun menaruh perhatian terhadap penilaian kerja, evaluasi pekerjaan dan kompensasi, manajemen keselamatan dan kesehatan kerja, sistem informasi sumber daya manusia dan perkembangan global.

Buku “Manajemen Sumber Daya Manusia: Pendekatan Era *New Normal* dan *Society 5.0*” sangat cocok bagi siapa saja yang hendak mempelajari pengelolaan sumber daya manusia, terutama pada era baru dan era sosial 5.0 yang saat ini sedang terjadi.

DIAH IKA RIANTANTI, S.Psi., Psikolog
202409002014
SPPK ANGKATAN 1 T.A. 2024